

Medienmitteilung vom 16. Oktober 2019

Zuchwil: Fussgängerin von Auto erfasst und schwer verletzt, Rettungshelikopter im Einsatz - Zeugenaufruf

In Zuchwil bei der Kreuzung Schützenweg/Gewerbestrasse wurde am Mittwochnachmittag eine Fussgängerin von einem Auto erfasst und dadurch schwer verletzt. Sie musste mit einem Rettungshelikopter der Rega in ein Spital geflogen werden.

Am Mittwoch, 16. Oktober 2019, gegen 13.15 Uhr wurde im Bereich der Kreuzung Schützenweg/Gewerbestrasse in Zuchwil eine Fussgängerin von einem Auto erfasst und in der Folge überrollt. Gemäss ersten Erkenntnissen beabsichtigte die Autolenkerin vom Schützenweg herkommend in die Gewerbestrasse einzubiegen, als es zur Kollision mit der Fussgängerin kam. Diese wurde dadurch schwer verletzt und im Anschluss mit einem Rettungshelikopter der Rega in ein Spital geflogen. Zur Klärung des genauen Unfallhergangs sucht die Polizei Zeugen. Personen welche sachdienliche Angaben zum Unfall machen können, werden gebeten, sich mit der Kantonspolizei Solothurn (Telefon 032 627 71 11) in Verbindung zu setzen.

Für Rückfragen: Astrid Bucher, Kommunikation und Medien, Telefon 032 627 71 12, medien@kapo.so.ch
Medienmeldungen unter www.polizei.so.ch, Bild/er mit Quellenangabe zur Veröffentlichung frei.
Folgen Sie uns auch auf  